

## L'ADMR à la Fête du Jeu!



Le 26 Mai avait lieu la fête du jeu à Haréville-sous-Monfort. Ce fût l'occasion pour les TISF (Technicienne d'Intervention Sociale et Familiale), du secteur de la Plaine, de réunir des familles aidées pour partager un bel après-midi convivial.

Au programme de cette journée :

- ✓ Réalisation d'autoportraits à partir d'objets récupérés (bouchons, boutons, coton...)
- ✓ Découverte des matières telles que la laine, le coton, la paille...

L'objectif était d'observer comment les enfants se perçoivent et quel objet, selon eux, les représente le mieux.

Tout le monde fut ravi et le soleil était au beau fixe, alors avec du soleil et des sourires jusqu'aux oreilles, que demander de plus ? ©



Plus d'informations sur la page Facebook ADMR Vosges via le lien suivant :

https://www.facebook.com/ADMR88/

